

Protokoll der 39. Generalversammlung Verein Jagd + Bündnerheimat vom Samstag, 8. Februar 2014, Uhr 18.00 im Restaurant Sonnental, 8600 Dübendorf

Der Präsident Walter Vaterlaus eröffnet die 39. Generalversammlung um 18.10 Uhr.

Heute ist es für Walter Vaterlaus die Premiere, die GV zu leiten. Wie sein Vorgänger darf er heute speziell unsere Ehrenmitglieder begrüssen und zwar Gerda Rubli, Hans Pfiffner, Marco Derungs und Luis Cahannes. Anwesend sind auch 3 von 4 Neumitgliedern. Mehr darüber unter Trakt. E.

Wir sind heute bereits zum 7. Male im Rest. Sonnental zu Gast.

Die Einladung wurde rechtzeitig versandt. Eine Änderung zur Traktandenliste erfolgt, indem das Trakt. Kasse vorgezogen und erst danach der Jahresbeitrag festgelegt und das Budget genehmigt werden soll. Einstimmig angenommen.

Anwesend: 19 Vereinsmitglieder haben sich eingeschrieben. Plus 1 Gast ohne Stimmrecht.

Entschuldigt haben sich 14 Vereinsmitglieder, namentlich:

Gliott Damian, Wattinger René, Gees Luzi, Poltera Rinaldo, Hadorn Rolf, Bruder Christian, Schnider Theo, Burger Jenny, Gees Erwin, Huder Andrea, Fluor Georg, Weibel Ludi, Kägi Matthias und Fuchs Bea. Als Stimmenzähler wird einstimmig Mana Demungs gewählt. Absolutes Mehr 10

wird einstimmig Marco Derungs gewählt. Absolutes Mehr 10.

# A. Protokoll der 38. GV vom 9. Feb. 2013 im Rest. Sonnental, 8600 Dübendorf

Das Protokoll wurde nicht mit der Einladung verschickt. Es ist auch auf der Homepage einsehbar. Falls jemand die Vorlesung wünscht, der Aktuar wäre bereit. Kein Begehren. Der Präsident dankt dem Aktuar Andri Huber für das verfasste Protokoll. Dieses wird einstimmig und mit Applaus angenommen.

### B. Jahresbericht des Präsidenten

Ebenfalls wurde der Jahresbericht des Präsidenten nicht mitversandt. Ist auch auf der Webpage vorhanden. Der Präsident meint, dass es besser ist ihn vorzulesen und schreitet zur Tat. Es gibt keine Einwände. Jürg Signer lässt den Bericht abstimmen. Dieser wird einstimmig mit Dank und Akklamation angenommen.

### C. Rechnungsablage des Kassiers, Bericht und Antrag der Revisoren

Beginn mit Aufwand/Ertrag. Die Rechnung hat sich nicht gross verändert. Es konnte quasi eine Punktelandung realisiert werden. Plus/Minus Fr. 50.--/100.-- Die Homepage ist neu eingerichtet und hat etwas weniger gekostet als angenommen. Aus der Versammlung werden keine Fragen gestellt.

Auch die vorliegende Aktiva/Passiva wird ohne Einspruch oder Fragen zur Kenntnis genommen. Es wird ein Vereinsvermögen von Fr. 18'873.47, inkl. des Fonds Hege+Pflege von Fr. 4'355.90.90, ausgewiesen.

Stefan Mathiuet als 1. Revisor liest den Revisorenbericht vor. Anschliessend wird die Jahresrechnung 2013 einstimmig mit Applaus genehmigt und die Kassierin entlastet. Der Präsident dankt der Kassierin Manuela Fleischmann für die saubere Arbeit.

## D. Festlegung des Jahresbeitrages und Genehmigung des Budgets

Der Vorstand empfiehlt keine Änderung. Soll bei Fr. 50.-- bleiben. Einstimmig angenommen.

Budgetiert sind je Fr. 500.-- für Unterhalt des Internets und unter Diversen. Für Vereinsveranstaltungen sind Fr. 2200.-- vorgesehen. Für das Jubiläumsjahr 2015 ist noch nichts Genaues organisiert, doch etwas wird wohl an die Hand genommen.

Ein voraussichtlicher Verlust von Fr. 1'011.-- weist das Budget auf. Keine Fragen. Das Budget wird einstimmig angenommen.

### E. Mutationen

Wir verzeichnen 8 Austritte, namentlich: Ernst Walter, Hess Daniel, Just Walter, Kälin Kurt, Müller Roland, Pisch Thomas, Venzin Giochen und Pedrazzi Lucian. Als Neumitglieder stellen sich Vaterlaus Alessia, Steger Heinz und Schaniel Philip vor. Mit der abwesenden Strassmann Ulrike werden alle 4 im Verein aufgenommen. Neuer Mitgliederbestand 65.

### F. Wahlen

Für heute sind keine Wahlen angesagt. Als Ausblick erwähnt unser Präsident, dass sich Feurer Hanspeter, Huber Andri und Fleischmann Manuela auf die GV 2015 aus dem Vorstand zurückziehen. Die Suche nach Ersatz hat bereits begonnen. Der 1. Revisor Stefan Mathiuet hat sich schon bereit erklärt, im nächsten Jahr dem Vorstand zur Verfügung zu stehen.

## G. Behandlung von Anträgen

Es sind keine Anträge eingereicht worden.

Als Hinweis diene eine anstehende Statutenrevision. Auslöser ist der BKPJV. Für diese GV war es zu kurzfristig. Der Vorstand wird die Statuten anpassen und gleichzeitig eigenes überholen. An der GV 2015 gelangt sie zur Abstimmung.

## H. Verschiedenes und Umfrage

Walter zeigt und erklärt die Besucherzahlen auf unsere Homepage wie auch interessante Details dazu. Der August 2013 war ein Rekordmonat an Besucherklicks. Der Neuaufbau ist seiner Meinung nach sicher gelungen.

Als zweiten. Punkt erwähnt er das Facebook. Auch hier sind bereits 47 Freunde registriert, wobei dies mehr für "Freaks" ist. Drittens wird das Jahresprogramm noch publiziert und versandt.

Gerda Rubli erwähnt die Mai-Reise ins Elsass, mit ihren kulinarischen Vorzügen und meldet praktisch ausgebucht.

Luis stellt den Antrag, die 40. GV wie vom Vorstand vorgeschlagen erst am 14.3.2015 durchzuführen. Gemäss den derzeit gültigen Statuten wäre es nämlich nicht möglich, die GV erst im März durchzuführen. Dieser ausserordentlich gestellte Antrag wird mit 2/3 Mehrheit angenommen. Die Versammlung stimmt anschliessend dem Antrag des Vorstandes zur Verschiebung der GV in den März zu.

# Umfrage:

Am 3.-6. April findet im Montafon die Jäger-Skiweltmeisterschaft statt, informiert Heinz Steger. Marco richtet Grüsse aus vom Pfannenstiel, wir sind wieder herzlich zum JS eingeladen. Eigentlich wollte er das Wort behalten, doch er übergibt an Hans Pfiffner. Hans dankt speziell Walter für seinen enormen Einsatz in seinem ersten Präsidialjahr. Was er in so kurzer Zeit bewerkstelligte ist ein super Anfang für ihn. Nur weiter so. Ebenfalls dankt der Redner dem übrigen Vorstand und freut sich auch auf die neuen Mitglieder. Background ist der Mitgliederschwund, dem auch unser Verein unterliegt. Walter dankt Hans für seine Rede. Umgehend erhält der Präsident eine Einladung eine VS-Sitzung in Männedorf abzuhalten. Dankeschön.

#### I. Ehrungen

Nachträglich erhält Marco Derungs seine Ehrenurkunde. An der letzten GV hat es nicht gereicht, weil der Antrag dazu überraschend erfolgte.

Das Nachtessen wird vom Verein übernommen. Danach wird Walter Vaterlaus den Film "im Reich der Steinböcke" und einen Wettbewerb präsentieren. Der Präsident schliesst die 39. GV um 19.30 Uhr.

Münchenstein, 15. Februar 2014

Der Aktuar Andri Huber